

桂陽っ子通信

発行
桂陽小学校
校長
瀬口 卓士

入学式、329名の子どもたちがそろってさらに笑顔に



四月十一日(木)に第七十八回入学式を佐々木市長様や市議会の毛利副議長様、大石議員様、野崎議員様をはじめ、たくさんの方の学校関係者の皆様方、そして新一年生のご家族のご臨席をいただき、盛大に挙行できました。会場に元気に入学してきた新一年生に、二・三年生からお祝いのビデオメッセージが送られたあと、式典が行われました。お祝いの言葉の後は、在校生から心のこもった歓迎の言葉や歌声が送られ、一年生は桂陽小学校の仲間として温かく迎え入れられました。教室に戻った一年生は、自分の席に着いて担任の先生に明日から始まる学校生活の話をしてもらいやる気に溢れていました。次の日から、地区のお兄さんやお姉さんと一緒に集団登校をして、校門前で大きなあいさつもできました。教室でも、自分の持ち物を整頓したり、きちんと席に着いて先生の話をしっかり聴くことができています。

学びの21世紀塾が開講



四月十五日(月)に令和六年度学びの21世紀塾放課後寺子屋「プラチナ館」がスタートしました。また、四月二十七日(土)には土曜日講座も開講しました。本年度も一年生から六年生までの百四十名を超える子どもたちが、学校帰りの放課後の月・火・木・金の都合の良い日に中央公民館で友達と楽しく宿題や自主学習をしています。また、土曜日講座では、国語・算数・タブレット・理科チャレンジ講座に登録して真剣に教室で学んでいます。講師の先生方も積極的に参加する子どもたちと一緒に楽しく学習しています。まだまだ追加の登録もできます。

集団登校とスクールガード対面式



四月二十四日(水)に本年度最初の一斉下校をスクールガードの皆さんのご協力をいただきながら実施しました。子どもたちは、地区児童会で集合場所や時間、並び方を確認した後、対面式を行い地域の皆さんとのつながりを感じる事ができました。朝の集団登校も、リーダーさんを中心に一列になって車に気をつけて安全に登校できています。

1年生の学校生活



一年生にとって新しい環境となる学校施設をどのように使ったら良いのかを学校探検しながら学びました。各教室の様子もわかりました。また、下校の仕方についても実際に歩いて学びました。

フッ化物洗口開始



子どもたちの歯の健康維持のための取組として本年度もフッ化物洗口を実施します。一年生も水うがいで練習を行った後から、実際に安全に取組ができるようになっていきます。

全国・県学力調査



四月十八日(木)に六年生が、四月二十三日(火)に五年生が学力調査にぞみましました。前学年までの学習内容を活用した問題に、最後まで全力で取り組みました。

めあてに向かって



全ての子どもたちは学校の重点目標の三つのめあて「生活をつくる力」「楽しく学ぶ力」「つながる力」について、具体的に取り組んで行く方法を決め、シートに書き込み、取組を開始しました。

行事の予定

～5月の予定～

- 1日(水) フッ化物洗口・人権平和集会
学年始保護者会・授業参観
保護者会総会・学級懇談会
 - 7日(火) 家庭訪問(1日目)
 - 8日(水) フッ化物洗口
内科検診(1年・3の1)
 - 9日(木) 家庭訪問(2日目)
 - 10日(金) 家庭訪問(3日目)
 - 13日(月) 家庭訪問(4日目)
 - 14日(火) 家庭訪問(5日目)
 - 15日(水) フッ化物洗口
 - 16日(木) お迎え遠足
 - 17日(金) 家庭訪問(6日目)
 - 18日(土) 学びの21世紀塾土曜日講座
五月祭ドッジボール大会
 - 21日(火) 耳鼻科検診(3・5・6年)
 - 22日(水) 心臓検診(1年)
内科検診(2年・3の2)
 - 23日(木) 読み聞かせ
 - 24日(金) 学校運営協議会
 - 29日(水) フッ化物洗口・委員会活動
 - 30日(木) 児童集会・体力テスト
耳鼻科検診(1年・2年・4年)
 - 31日(金) 歯科検診(1年生)
- ※状況により変更もありますのでご注意ください。
カラー版は学校ホームページをご覧ください。